

POLÍTICAS DE PRIVACIDAD LINE MOTORS

1. CONSIDERACIONES PREVIAS

Line Motors respeta la privacidad de las personas (en conjunto denominados "Usuarios") que visitan este sitio web (el "Sitio"). Toda información proveída por los Usuarios será tratada con la mayor seguridad posible y será utilizada única y exclusivamente para ofrecerles la más alta calidad de servicios.

La protección de los datos personales de los Usuarios es prioridad para Line Motors y por lo tanto, se tomarán todas las medidas posibles para protegerla.

A los efectos de estas Políticas de Privacidad se entenderá por datos personales (también llamado "datos") a toda la información de cualquier tipo, referida a una persona física o jurídica, identificada o identifiable.

Line Motors utilizará los datos de sus Usuarios únicamente conforme a lo establecido en estas Políticas de Privacidad.

2. ÁMBITO DE APLICACIÓN

Estas Políticas de Privacidad se aplican a todos los Usuarios.

En estas Políticas de Privacidad se describirán cuáles son los datos personales que son recopilados, el uso que se le da a los mismos y cuáles son las opciones y derechos que tienen los Usuarios en cuanto a su manejo.

Estas Políticas de Privacidad adoptan las Buenas Prácticas Internacionales y los principios establecidos en el Reglamento General de Protección de Datos (GDPR), demostrando el firme compromiso de Line Motors en proteger los datos personales de todos los Usuarios.

Los datos otorgados por los Usuarios permiten a Line Motors mejorar continuamente las condiciones y oportunidades ofrecidas a través de la Sitio en beneficio de todos, analizando y brindando un servicio más personalizado a sus Usuarios conforme a los datos otorgados. En esa línea, Line Motors asume el firme compromiso de realizar sus mejores esfuerzos en la protección de los datos personales de los Usuarios y de limitar el uso de dichos datos exclusivamente para los fines previstos en estas Políticas de Privacidad.

3. CONSENTIMIENTO

Con la utilización del Sitio y al proporcionar sus datos personales, los Usuarios, autorizan a Line Motors a utilizarlos conforme con estas Políticas de Privacidad.

Los datos que son proporcionados por los Usuarios ayudan a Line Motors a ofrecer mejores servicios, personalizando la experiencia del Usuario.

Así también, podrá Line Motors conservar cierta información con fines de seguridad y prevención de fraude, como ser: nombre, correo electrónico, domicilio, número de cédula de identidad y número de contacto.

4. MANEJO DE DATOS

Line Motors solo recopilará los datos personales que sean necesarios para los fines mencionados en estas Política de Privacidad y aquellos que sean requeridos según las exigencias de la ley. Line Motors utilizará los datos proporcionados para ofrecer un mejor servicio y para ofrecer oportunidades ventajosas a los Usuarios.

Estos datos serán recopilados y utilizados de la siguiente manera:

A. Recopilación de datos:

Line Motors recopilará:

1. Los datos que los Usuarios proporcionan a LINE MOTORS

Entre los que se podrían incluir nombres y apellidos, correo electrónico, fecha de nacimiento, documentos de identidad o registro único de contribuyente, números de teléfono, y otros similares.

Line Motors también podrá conservar la información recopilada de los reportes enviados por el departamento de atención al cliente.

La utilización de estos datos será para garantizar la calidad y seguridad de los servicios ofrecidos por Line Motors; así como para identificar áreas de necesidad y llevar a cabo actividades de marketing directo.

2. Los datos que se generan durante el uso del Sitio

Line Motors se reserva el derecho a recopilar la información automática provista por el dispositivo utilizado por los Usuarios. Los datos que Line Motors podría recopilar podrían incluir información técnica de los dispositivos a través de los cuales los Usuarios acceden al Sitio, la dirección IP u otro identificador de dispositivos.

Así también, Line Motors podría recopilar información sobre el uso del Sitio, como las funciones utilizadas, errores de la misma, días y horas de acceso, tipo de navegador, sitios o servicios más visitados, sitios o servicios de terceros usados antes de interactuar con nuestro Sitio. Estos datos se usan con fines estadísticos y para el mejor desempeño tecnológico del Sitio.

3. Datos de otras fuentes

Line Motors podría recopilar datos de otras fuentes, tales como datos de los Usuarios o terceras personas que proporcionan información relacionada con calificaciones, opiniones, o reclamos; datos de los aliados comerciales de Line Motors, a través de los cuales los Usuarios podrían recibir beneficios; entre otros.

B. Utilización de datos recopilados:

Line Motors utiliza los datos personales exclusivamente según lo previsto en estas Políticas de Privacidad, además de los casos basados en fundamentos legales.

Además de lo ya mencionado en estas Políticas de Privacidad, Line Motors podrá utilizar los datos recopilados también para situaciones de seguridad y soporte y para situaciones de marketing, de promoción e informativas.

Line Motors se encuentra habilitada, por medio de las presentes Políticas de Privacidad, a enviar comunicaciones a los Usuarios sobre productos, servicios y promociones ofrecidos tanto en el marco de las diversas alianzas comerciales, como internas y que considere de interés para los mismos. Sin embargo, Line Motors en ningún momento podrá vender ni compartir datos personales para que sean utilizados en campañas de marketing o publicidades externas a Line Motors, y menos sin el permiso expreso de los Usuarios.

En caso que los Usuarios retiren su consentimiento para recibir ofertas y promociones (marketing), Line Motors conservará las cuentas exclusivamente para garantizar que las mismas no vuelvan a recibir en un futuro este tipo de comunicaciones, limitándose a la conservación del nombre y correo electrónico del Usuario.

Line Motors podrá, además, compartir ciertos datos o información personal básica con sus aliados comerciales.

C. Recomendaciones para la protección de la privacidad y exención de responsabilidad:

Line Motors realizará todos los esfuerzos posibles para proteger la información de los Usuarios. Si a pesar de las medidas de seguridad tomadas se producen robos de información o ataques cibernéticos, Line Motors se compromete a informar de forma inmediata a los Usuarios en caso de tomar conocimiento de estas situaciones.

Line Motors no asume ningún tipo de responsabilidad por errores y/u omisiones de las informaciones proveídas por los Usuarios. Así mismo, Line Motors se compromete a realizar todos los esfuerzos posibles para garantizar la protección de los datos contra la pérdida, destrucción, mal uso o alteración de información.

D. Divulgación de datos:

Line Motors podrá proceder a la divulgación de datos personales de cualquiera de los Usuarios en caso de que se le requiera por ley o por orden judicial. En estos casos, Line Motors dará un aviso previo a los Usuarios afectados.

E. Duración del Almacenamiento de datos

Toda la información obtenida de acuerdo a las disposiciones de estas Políticas de Privacidad, así como su procesamiento, podrá ser almacenada por Line Motors, salvo disposición legal en contrario, por el plazo de 5 años para el cumplimiento de su propósito, con motivos de seguridad, prevención y denuncia de fraudes, con fines de respaldo, continuidad comercial, y protección de los derechos de Line Motors o de terceros, así como para investigación y desarrollo.

A los efectos mencionados, se computará el plazo de 5 años a partir de la fecha de ocurrencia del hecho registrado o la última información significante, salvo disposición normativa especial que establezca otro plazo. En caso de necesitar un mayor plazo de conservación de datos, Line Motors desasociar los datos personales de los Usuarios.

F. Derechos de los Usuarios

Los Usuarios tienen una serie de derechos con respecto a los datos personales que son recopilados con el uso de la Sitio y podrán en todo momento contactarse con Line Motors con relación a los siguientes derechos:

1. Todos los Usuarios tienen derecho a recibir una copia de los datos personales recopilados por Line Motors.
2. Todos los Usuarios tienen derecho a acceder a sus datos personales, solicitar la modificación, rectificación y actualización de los mismos.
3. Todos los Usuarios tienen el derecho a solicitar a Line Motors la eliminación de sus datos personales o que se restrinja su uso, siempre y cuando no existan motivos legales o impositivos por los cuales Line Motors no pueda eliminar los datos de los Usuarios.

5. CONSIDERACIONES FINALES

A. Modificaciones a información proveída por los Usuarios:

En caso de que los Usuarios quieran acceder o modificar cualquiera de sus datos personales proveídos, los mismos pueden hacerlo en cualquier momento, contactando con Line Motors.

B. Modificaciones a las Políticas de Privacidad:

Line Motors podrá modificar las presentes Políticas de Privacidad cuando lo considere necesario. Al seguir utilizando el Sitio tras la publicación o notificación de los cambios en las Políticas de Privacidad, estarás aceptando los términos actualizados a partir de la fecha en que entran en vigencia.

C. Preguntas e información de contacto:

Los Usuarios podrán contactarse, realizar consultas y sugerencias con respecto a estas Políticas de Privacidad por medio del correo electrónico .